

## 女子ソフトテニス部

現部長 鳥井 恵奈  
前部長 高原 舞  
顧問 真奥先生

私たち女子ソフトテニス部は現在、二年生五人、一年生七人でユーモア溢れる真奥先生のご指導の下、練習に励んでいます。愉快で個性の強い部員ばかりですが、やる時は本気でやる、楽しむ時は楽しむというメリハリを持つて日々活動しています。

夏は学校のコート、冬は学校の体育館や道の駅、廊下を使って練習しています。春には、新一年生も加えた新チームで合宿もしています。

秋の新人戦では、個人ダブルス・シングルスともに全道出場を果たすも、団体戦ではメンタルの弱さや粘りの足りなさがでてしまい全道出場はできませんでした。この結果を受けて、もう一度目標を確認する必要があると思い、ミーティングを開いて個人の思いを話し合いました。そこで「団体戦で旭川地区二位。全道大会に進出。」という目標に全員で向かっていくことを決意しました。これから春の大会に向けて、気持ちを一つに切磋琢磨し、どんな練習にも本気で取り組み、技術・メンタルともに向上させていきたいと思います。

また、私たちが部活動をできるのは、支えてくださる保護者の方や先生方のおかげです。その感謝の気持ちを忘れずに一球一球に真剣に向き合つていきたいと思っています。

最後に、まい先輩、りな先輩、ちさと先輩、あやか先輩、はるか先輩。先輩方が引退してしまつて改めて先輩方の存在の大さを感じました。先輩方とテニスをした日々はとても楽しくてかけがえのない思い出です。本当に本当にありがとうございました。

